



Sobre Libia, Martínez explicó que la producción actual de Repsol en el país "es cero", ya que "es muy difícil" trabajar en el país dada su inestabilidad. "Cada día de parada supone un coste de 3 millones de euros sobre Ebitda y de un millón después de impuestos", advirtió, antes de recordar que el país procuraba el 12% de la producción de la petrolera.

El responsable financiero de Repsol dijo además que Gas Natural Fenosa "es muy buen activo bien gestionado" con el que la compañía se siente "feliz", si bien una eventual desinversión siempre es una "opción" en caso de que el crecimiento en el área de 'upstream' obligue a disponer de recursos adicionales.